

## Point Rentrée !

### Nos actions en ce début d'année

### La cantine

Nous avons assisté à la Commission des Menus du SIVU CO-CLI-CO, le 12 septembre 2014. Suite au repas auquel certains parents d'élèves avaient assisté et goûté le vendredi 13 juin, nous étions inquiets quand à l'organisation de la cantine elle-même mais aussi sur l'équilibre des menus, la difficulté pour les enfants de manger certains aliments inadaptés, la livraison tardive des repas à la cantine

Nous avons abordé les problèmes rencontrés à Maintenon maternelle :

- Repas servis froids
- Qualité des repas (Équilibre du repas non respecté à la journée mais fait sur 20 jours)
- Hygiène (Entrées sur les tables 15 mn avant le début du repas)
- Présentation des repas (quiches dans des saladiers)
- Pas toujours assez de repas pour l'ensemble de l'école
- Pas toujours assez de repas correspondants au choix des parents (viande, sans viande...ex : Lentilles avec poisson car plus de viande !)
- Livraison des repas toujours en dernier à Maintenon entre 11h et 11h15, alors qu'ils sont censés être livrés au plus tard à 10h !
- Pas assez de personnes pour aider les enfants (pour couper leurs viandes)
- Des couverts non adaptés à l'âge des enfants
- Pas toujours de petites cuillères sur la table dès le début du repas.

### Ce que nous avons obtenu :

- Les ATSEM vont aider les animateurs pendant les repas.
- Des couteaux et fourchettes type couverts à dessert seraient en commande mais rien de nouveau à la cantine pour l'instant.
- Pour la livraison des repas, M Frédéric Souchet Directeur Général du SIVU a finalement reconnu le dysfonctionnement. Comme il y a un plan de circulation établi, cela ne pourra pas changer. Par conséquent, il propose de livrer la veille pour le lendemain l'intégralité des besoins. Il y a suffisamment de frigos dans l'école pour fonctionner ainsi.
- Les enfants ne débarrassent plus leurs assiettes et ne se lèvent plus pour chercher la carafe d'eau.
- Pour l'équilibre des repas, ils sont régis par des lois qui imposent un équilibre sur 20 menus et non à la journée. Les diététiciennes assurent que chaque menu est assez consistant pour que l'enfant tienne jusqu'au goûter.

### A suivre :

Nous avons décidé de revenir tester la cantine de nos enfants avant les vacances de Noël pour voir l'évolution de celle-ci, et si d'autres choses sont encore à améliorer.



Union des Parents Indépendants de Colombes

## TAP - Temps d'Activité Périscolaire

Pour voir le CR détaillé nous vous invitons à le consulter sur notre site. En résumé, la première journée n'a guère été concluante, voici les infos que nous avons pu avoir.

- Il y avait 14 animateurs présents pour encadrer 200 enfants. S'il devait y avoir 240 enfants, il y aurait 4 animateurs supplémentaires. Pour l'instant la Mairie ne sait pas combien il y aura vraiment d'enfants inscrits, elle est toujours en phase de recrutement ...
- Chaque section semble bien séparée pendant les ateliers, mais nous apprenons qu'à la place des 3h d'activité prévues, il s'avère que pour l'instant, il n'y a qu'une heure de TAP, pour les 2 autres heures les enfants sont en activités libres encadrées.
- Ce vendredi, certains enfants se sont retrouvés en garderie suite à des problèmes de fonctionnement interne mais cela ne se reproduira plus (à voir...).
- Les enfants dont les fiches avaient été perdues ou rendues après les délais autorisés se sont retrouvés dans la cour à faire des jeux, ainsi que ceux de l'atelier d'art plastique qui n'était pas encore opérationnel.
- Il n'y a pas d'associations prévues sur Maintenon et de manière générale dans les maternelles. Seul 1 enseignant s'occupe d'un atelier.

### A suivre :

Si nous comprenons que la période est encore expérimentale, et qu'il faut laisser un peu de temps pour que tout se mette en place, il nous semble qu'une organisation concertée et efficace permettrait déjà de régler les problèmes d'enfants laissés pour compte dans la cour de récréation.

Pourquoi seulement 1h de TAP sur les 3 promises ?

Nous pensons que pour les petites sections, ils doivent avoir la même durée de sieste qu'en semaine, et donc se lever à 15h au lieu de 14h45.

1 animateur pour 14 enfants n'est ce pas un peu paradoxal alors qu'au CL ils sont 1 animateur pour 8 enfants en atelier libre ? Est ce suffisant pour des ateliers qualitatifs ?

La sécurité de nos enfants est elle bien assurée ?

Il y a donc beaucoup de questions en suspens, nous comptons ne rien lâcher, rester vigilants, dialoguer avec la Mairie mais avec fermeté et objectivité dans le seul souci du bien être de nos enfants. Votre avis et vos suggestions nous importent n'hésitez pas à nous les envoyer par mail ou à en parler de vive voix avec l'un de nos représentants.